

Asiste Raúl Castro a Cumbre del Movimiento de Países No Alineados



La Habana, 17 sept (RHC)- El presidente cubano, Raúl Castro, se encuentra en Venezuela para participar en la décima séptima Cumbre del Movimiento de Países No alineados que tiene por sede la Isla de Margarita.

En el aeropuerto General en Jefe Santiago Mariño, del estado Nueva Esparta, Raúl Castro fue recibido la víspera por el vicepresidente Aristóbulo Istúriz, la ministra de Turismo Marleny Contreras y el titular de Desarrollo Minero, Roberto Mirabal.

Cuba es uno de los 4 países latinoamericanos que ha presidido ese bloque y en 1979 se realizó en La Habana la sexta Conferencia Cumbre del conjunto de naciones, donde el líder de la Revolución, Fidel Castro, asumió la presidencia de esa instancia multilateral.



Radio Habana Cuba